

Abren postulaciones para la quinta versión del Premio PAM Artista Mujer

En sus versiones anteriores se ha reconocido a 16 artistas y han participado más de 650 creadoras. Finaliza el 25 de septiembre con la votación del jurado.

Redacción / Andre Malebrán
 La Estrella de Antofagasta

La Fundación Antenna y Bank of America se han unido para visibilizar y honrar a una generación de artistas mayores de 60 años a través del Premio Artista Mujer (PAM).

Este reconocimiento busca destacar el aporte de estas mujeres al desarrollo de las artes visuales en Chile, potenciando sus carreras y otorgándoles el merecido reconocimiento en el ámbito artístico.

En su quinta edición, el Premio Artista Mujer 2024 distinguirá a cuatro talentosas artistas visuales, otorgándoles un reconocimiento y un significativo aporte monetario: \$5 millones para el primer lugar, \$2 millones para el



SE HA RECONOCIDO A 16 ARTISTAS Y HAN PARTICIPADO MÁS DE 650 CREADORAS.

premio del público y \$1.5 millones para dos menciones honoríficas.

La convocatoria está abierta hasta el 25 de septiembre y está dirigida a artistas chilenas, residentes en Chile o en el extranjero, y extranjeras con re-

sidencia en Chile, todas mayores de 60 años. Las interesadas pueden inscribirse en www.premio-pam.cl o ser postuladas por terceros.

El jurado estará compuesto por destacadas figuras del mundo del arte y



LA CONVOCATORIA COMIENZA EL 26 DE JUNIO Y FINALIZA EL 25 DE SEPTIEMBRE.

la cultura: Denise Ratinoff, directora regional de la casa de subastas Christie's; Ximena Rojas, artista visual y directora de Fundación Antenna; Paula Solimano, curadora chilena; Cecilia Valdés, periodista y crítica de arte en representación del Capítulo Chileno del National Museum of Women in the Arts, y Marion Díaz como representante de Bank of America. Además, se incluirá una votación del público para democratizar la selección y acercar el arte a la comunidad. Las ganadoras serán anunciadas a finales de octubre.

RECONOCIMIENTO

Desde su inicio, más de 650 artistas mujeres han participado en el Premio PAM y más de 14 mil per-

sonas han votado por sus obras favoritas, fortaleciendo así el reconocimiento y la valoración del talento femenino en las artes visuales.

Premio PAM se ha posicionado como una gran oportunidad para visibilizar la obra de artistas mujeres, permitiéndoles dar a conocer y difundir su trabajo a nivel nacional. En las ediciones anteriores, hemos reconocido a destacadas artistas como Isabel del Río, Andrea Fischer, Francesca Colzani, Ximena Izquierdo, Denise Blanchard, Claudia Yagnam, Ester Fierro, Virginia Maluk, Eugenia Vargas, Rosa Velasco, Paz Lira, Javiera Moreira, Julia Toro, Cornelia Vargas, Carmen Piemonte y Elsa Bolívar.

Hemos tenido logros

muy concretos: Luego de ganar el premio, Cornelia Vargas participó en la Bienal de Artes Mediales y tuvo una importante muestra individual en la Galería Patricia Ready; Carmen Piemonte realizó una retrospectiva en el Museo Ralli; Rosa Velasco tuvo una exposición individual en el Museo Nacional de Bellas Artes. Estos son solo algunos de los espacios que estas mujeres han conquistado y me enorgullece que Antenna haya podido apoyarlas en el salto a una mayor visibilidad", señaló Alfonso Díaz, director ejecutivo de Fundación Antenna. 🌟